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Punto n. 7 all’Ordine del Giorno: “Riconoscimento d ebito fuori 

bilancio, ai sensi dell’Art. 194, c.1 lett. a) del TUEL approvato con 

D.Lgs. 267/2000 del 18/8/2000, relativo alle spese di registrazione delle 

sentenze n. 415/2019 del Tribunale di Bari – I Sez.  Civile”.  

 

PRESIDENTE FERRANTE FABRIZIO  

Relatore l’Assessore Palmieri. Possiamo dare per le tto? No. Prego.  

 

ASS. PALMIERI CHERUBINA   

Questo riconoscimento del debito fuori bilancio ai sensi dell’Art. 194 

lettera a) del TUEL, stiamo pagando le spese di reg istrazione della 

sentenza 415/2019, spese che sono state anticipate grazie ad un 

atteggiamento di cortesia tra enti dalla Città Metr opolitana che ha pagato 

per intero gli oneri di registrazione della sentenz a, per cui stiamo 

rimborsando la quota a nostro carico pari a un terz o. Grazie.   

 

PRESIDENTE FERRANTE FABRIZIO   

Grazie. Chi deve intervenire? Cinquepalmi? Prego.   

 

CONS. CINQUEPALMI MARIA GRAZIA 

Sì. Volevo …(incomprensibile)… una pregiudiziale, p erché manca…   

 

PRESIDENTE FERRANTE FABRIZIO   

Adesso si chiama sospensiva, questa.   

 

CONS. CINQUEPALMI MARIA GRAZIA   

Sospensiva. Manca il parere dei revisori, almeno io  non l’ho ricevuto, 

poi non so se c’è. Io non l’ho avuto. C’è?  

 

INTERVENTO ( fuori microfono)  

…(incomprensibile)… 

 

CONS. CINQUEPALMI MARIA GRAZIA   

Va bene, allora la ritiro. Io non l’ho avuta. Era a llegata solo la 

proposta di delibera, ma si riferisce a questo o a quello precedente? Che 

data porta?  

 

PRESIDENTE FERRANTE FABRIZIO  
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Il 19 settembre.  

CONS. CINQUEPALMI MARIA GRAZIA   

Allora, sì. Va bene.   

 

PRESIDENTE FERRANTE FABRIZIO  

Va bene. Ci sono altri interventi? No. Procediamo a lla votazione.  

 

Il Presidente procede ad effettuare l’appello per l a votazione del 

provvedimento come di seguito riportato: 

 - BottaroAmedeo: favorevole. 

 - Florio Antonio: assente. 

 - Laurora Carlo: favorevole. 

- Tomasicchio Emanuele: contrario.  

- Ferrante Fabrizio: favorevole. 

 - Marinaro Giacomo: assente. 

 -De Laurentis Domenico: assente. 

 - Ventura Nicola: favorevole. 

 - Amoruso Leo: favorevole. 

 - Cornacchia Irene: assente. 

 - Corallo Maria: favorevole. 

 - Mannatrizio Anselmo: favorevole. 

 - Cognetti Domenico: favorevole. 

- Barresi Anna Maria: astenuta. 

 - Di Tondo Diego: favorevole. 

 - Zitoli Francesca: favorevole. 

 - Tolomeo Tiziana: assente. 

 - Lovecchio Pietro: assente.  

 - Loconte Giovanni: assente. 

- Capone Luciana: favorevole. 

 - Laurora Francesco: favorevole. 

 - Di Palo Donato: favorevole. 

 - Cirillo Luigi: favorevole. 

 - Lops Michele: favorevole. 

 - Di Lernia Luisa: assente. 

 - Branà Vito: assente. 

 - Merra Raffaella: astenuta.  

 - Di Bari Anna: assente. 

 - Corrado Giuseppe: favorevole. 

 - De Toma Pasquale: assente. 
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 - Lima Raimondo: assente. 

 - Procacci Cataldo: assente. 

 - Cinquepalmi Maria Grazia: assente. 

 

PRESIDENTE FERRANTE FABRIZIO  

16 favorevoli, 1 contrario, 2 astenuti: il provvedi mento viene 

approvato. Devo fare la votazione per l’immediata e secutività perché 

potenzialmente raggiungibile.  

 

Il Presidente procede ad effettuare l’appello per l ’immediata 

esecutività come di seguito riportato: 

 - BottaroAmedeo: favorevole. 

 - Florio Antonio: assente. 

 - Laurora Carlo: favorevole. 

- Tomasicchio Emanuele: contrario.  

- Ferrante Fabrizio: favorevole. 

 - Marinaro Giacomo: assente. 

 -De Laurentis Domenico: assente. 

 - Ventura Nicola: favorevole. 

 - Amoruso Leo: favorevole. 

 - Cornacchia Irene: assente. 

 - Corallo Maria: favorevole. 

 - Mannatrizio Anselmo: favorevole. 

 - Cognetti Domenico: favorevole. 

- Barresi Anna Maria: assente. 

 - Di Tondo Diego: favorevole. 

 - Zitoli Francesca: favorevole. 

 - Tolomeo Tiziana: assente. 

 - Lovecchio Pietro: assente.  

 - Loconte Giovanni: assente. 

- Capone Luciana: favorevole. 

 - Laurora Francesco: favorevole. 

 - Di Palo Donato: favorevole. 

 - Cirillo Luigi: favorevole. 

 - Lops Michele: favorevole. 

 - Di Lernia Luisa: assente. 

 - Branà Vito: assente. 

 - Merra Raffaella: astenuta.  

 - Di Bari Anna: assente. 
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 - Corrado Giuseppe: favorevole. 

 - De Toma Pasquale: assente. 

 - Lima Raimondo: assente. 

 - Procacci Cataldo: assente. 

 - Cinquepalmi Maria Grazia: assente. 

 

PRESIDENTE FERRANTE FABRIZIO  

16 favorevoli, 1 contrario, 1 astenuti: non c’è l’i mmediata 

esecutività.   

Successivo punto all’ordine del giorno.  

 


